

EN FINIR AVEC LA PROSTITUTION!

Fléau mondial, la prostitution s'inscrit dans le continuum des violences faites aux femmes et aux filles. Elle se développe sur le terreau de la misère, de la privation des droits, au service de la domination patriarcale et repose sur les mêmes fondements que le harcèlement, l'agression sexuelle ou le viol.



L'EXPOSITION

12 panneaux sur les réalités du système prostitutionnel: chiffres et témoignages sur ses impacts humains et sociaux et les moyens d'en sortir



LES SOUTIENS DU PROJET :



Direction régionale aux droits des femmes et à l'égalité



Deux personnes prostituées sur trois disent avoir été victimes de violences physiques ou sexuelles avant leur entrée en prostitution.

Andréa Dworkin, autrice féministe américaine décrit l'inceste comme «le camp d'entraînement de la prostitution». Aujourd'hui, les jeunes en sont plus que jamais les victimes à travers pornographie et réseaux sociaux.

L'abolition de la prostitution est une condition nécessaire pour l'égalité réelle entre les femmes et les hommes.

37 000
C'EST LE NOMBRE ESTIMÉ
DE PERSONNES PROSTITUÉES
EN FRANCE

**LE COLLECTIF ABOLITIONNISTE NANTAIS,
PORTE-PAROLE FÉMINISTE DE L'ABOLITIONNISME**
14 associations du territoire engagées



Sur chacun des 12 panneaux, scannez le QR Code pour plus d'informations



EFALP 01